

autres véhicules infectés de venir en dedans ou près des limites de la Cité; et pour ordonner, à la discrétion du médecin officier de santé, lorsque l'isolement effectif est impossible à domicile, le transport obligatoire à l'hôpital civil de toute personne atteinte de la variole ou d'une autre maladie contagieuse ou infectieuse, et ce, avec le consentement du médecin soignant telle personne. Pour le service de toute municipalité les dépenses encourues par la Cité pour l'hospitalisation de malade venant de telle municipalité."

5. La sous-section 67 de l'article 300 de la loi 62 Victoria, chapitre 58, est abrogée et remplacée par la suivante:—

"67.—Pour régler la plantation, la culture et la conservation des arbres d'ornement dans les rues, squares et parcs de la Cité; pour défendre à toute personne, compagnie ou corporation d'abattre ou d'émonder les arbres ou arbustes dans les rues, boulevards, parcs, squares ou places publiques de la Cité, sans avoir au préalable fait par écrit une demande à la Cité et pour permettre à la Cité d'accorder ou de refuser telle demande et dans le cas où la demande serait accordée pour décréter que le travail sera fait aux frais du ou des requérants, sous la surveillance et à la satisfaction des officiers que la Cité désignera; pour forcer tout propriétaire à planter des arbres en face de sa propriété sous la direction de l'inspecteur de la Cité; pour autoriser ledit inspecteur à faire faire cette plantation et à en exiger le coût du propriétaire si celui-ci refuse ou néglige de se conformer à son ordre; pour punir ceux qui endommagent les arbres ou arbustes d'ornement dans les rues, parcs et places publiques de la Cité."

6. La sous-section 99, de l'article 300 de la loi 62 Victoria, chapitre 58, telle que remplacée par 7 Edouard VII, chapitre 63, est de nouveau remplacée par la suivante:—

"99.—Pour définir les devoirs et pouvoirs de l'inspecteur des bâtiments et l'autoriser, ainsi que tous autres officiers que le conseil pourra nommer dans ce but, à émettre des permis pour la construction, l'extension, la modification ou la réparation de tout bâtiment, à exiger que des plans et devis et tous autres documents à ce sujet soient soumis en même temps que la demande pour permission, à exiger que ces plans, devis et autres documents soient déposés au département de l'inspection des bâtiments, où ils seront déposés aux archives, et à visiter et examiner, dans l'exercice de leurs fonctions, tant à l'intérieur qu'à l'extérieur, toute maison ou bâtiment en construction, en voie de ou terminé, afin d'adopter toute mesure préventive contre le feu ou jugée nécessaire à la sécurité des employés et à la sûreté publique; pour exiger que toute habitation ait au moins deux sorties avec escalier conduisant au sol; et pour pourvoir à la démolition immédiate, après avis, de tout bâtiment érigé en contravention avec les règlements municipaux."

7. L'article 373 de la loi 62 Victoria, chapitre 58, est abrogé et remplacé par le suivant:—

"373.—Au mois de décembre de chaque année, le conseil nomme huit estimateurs, dont il peut, de temps à autre, par une résolution adoptée par la majorité de tous ses membres, augmenter ou diminuer le nombre."

Le Conseil peut révoquer ceux d'entre les estimateurs qui ne remplissent pas fidèlement leurs devoirs, et combler les vacances qui surviennent dans le bureau.

Les estimateurs restent en charge jusqu'à ce qu'il leur soit nommé des successeurs.

Le conseil fixe, de temps à autre, les émoluments des estimateurs, et désigne celui qui doit agir comme président du bureau, et dans le cas d'absence, le bureau élit un de ses membres pour présider ses assemblées.

8. Nonobstant le chapitre 53 de la loi 54 Victoria, les bons et débentures que les bureaux des Commissaires des écoles catholiques ou protestantes peuvent émettre et signer pour les fins indiquées dans ladite loi, pourront être émis directement par la Cité de Montréal, et signés par le Trésorier de ladite Cité.

9. La Cité pourra employer ou louer une partie du

vessels, cars ou other conveyances from coming within or near the limits of the city, and to order at the discretion of the medical health officer, when effective isolation is impossible in the person's residence, the compulsory removal to the civic hospital of any person affected with small-pox, or any other contagious or infectious disease, with the consent of the physician attending such persons; to collect from all municipality the expenses incurred by the City for the hospitalization of sick person coming from such municipality."

5.—Sub-section 67 of article 300 of the Act 62 Vict., chap. 58, is annulled and replaced by the following:

67. "To regulate the planting, rearing and preserving of ornamental trees in the streets, squares and parks of the City; to forbid all person, company or corporation to cut or trim trees or shrubs in the streets, boulevards, parks, squares or public places in the City, without making previously a written demand to the City, and to allow the City to grant or refuse such demand, and in the event of the demand being granted, to stipulate that the work shall be done at the cost of the applicant or applicants, under the supervision and to the satisfaction of the officers to be designated by the Council; to compel any proprietor to plant trees in front of his property, under the direction of the city surveyor; to authorize the city surveyor to cause such plantation to be made, and to exact the cost thereof from such proprietor, in case the latter shall refuse or neglect to comply with the city surveyor's order; to punish injuries to, or interference with, the ornamental trees or shrubbery in the streets, parks and public places of the city."

6.—Sub-section 99 of article 300 of the Act 62 Vict., chap. 58, as replaced by the Act 7 Edward VII, chap. 63, is again replaced by the following:

99 "To define the duties and powers of the superintendent of buildings and to authorize him, and such other officers as the council may appoint for the purpose, to issue permits for the construction, extension, modification or repairing of all building, to require that plans and specifications and all other documents in this connection be submitted at the same time as the application for permit, to require that such plans, specifications and other documents be deposited in the department of the inspection of buildings, where the same shall be filed of record, to visit and examine, in the performance of their duties, the interior as well as the exterior of any house or building under construction, under repairs or completed for the purpose of adopting any measures tending to prevent fires or deemed necessary for the safety of workmen and for public security; to require that all dwellings be provided with at least two exits with stairs leading to the ground; and to provide for the immediate demolition, after notice of every building erected in contravention to the municipal by-laws."

7.—Article 373 of the Act 62 Vict., chap. 58, is annulled and replace by the following:

"373 The Council, in December of each year, shall appoint eight assessors, with power to increase or diminish their number, from time to time, by a resolution adopted by the majority of the whole of its members."

The Council may dismiss any of them who shall fail in the performance of his duty; and may fill any vacancy which may occur in their number.

Such assessors shall hold office till their successors shall have been appointed.

The remuneration of such assessors shall be fixed from time to time, by the Council, and it shall designate which of the assessors shall act as chairman of the board and in his absence, the board will elect one of its members to preside at their meetings.

The Council shall determine the manner in which the assessors shall divide their labors."

8.—Notwithstanding Chapter 53 of the Act 59 Vict., the bonds and debentures which the Catholic and Protestant Boards of School Commissioners are allowed to issue and sign for the purposes mentioned in said Act may be issued directly by the City of Montreal and signed by the treasurer or the said City.

9.—The City may use or lease a part of Mount Royal